

Press Release

Jalan Tol JORR II Ruas Kunciran Serpong Diresmikan Presiden RI Joko Widodo

Banten, 6 Desember 2019. PT Waskita Karya (Persero) Tbk (Kode Saham: WSKT) sebagai kontraktor telah menyelesaikan proyek Jalan Tol Kunciran-Serpong Paket I (Kunciran-Parigi) sepanjang 6,78 kilometer dari total panjang keseluruhan Jalan Tol Kunciran-Serpong sepanjang 11,2 kilometer. Jalan tol yang merupakan bagian dari jaringan jalan tol Jakarta Outer Ring Road (JORR) II ini diresmikan operasionalnya oleh Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo, hari ini, Jumat, 6 Desember 2019 yang ditandai dengan penekanan tombol sirine dan penandatanganan prasasti di Gerbang Tol Parigi, Tangerang Selatan, Banten.

Keberadaan jalan tol ini dapat menjadi alternatif bagi masyarakat yang akan melakukan perjalanan menuju Tangerang-Merak atau Serpong-BSD. "Diharapkan dengan beroperasinya tol Kunciran-Serpong ini dapat mendistribusikan lalu lintas sehingga dapat menekan biaya logistik dan meningkatkan daya saing" ujar Director of Operation II PT Waskita Karya (Persero) Tbk Bambang Rianto.

Turut hadir dalam acara peresmian ini Presiden Republik Indonesia Joko Widodo didampingi oleh Menteri BUMN Erick Thohir, Menteri PUPR Basuki Hadimuljono, Wakil Menteri PUPR Jhon Wempi Wetipo, Direktur Jenderal Bina Marga Kementerian PUPR Sugiyartanto, Kepala Badan Pengatur Jalan Tol Kementerian PUPR Danang Parikesit, Gubernur Banten Wahidin Halim, Director of Operation II PT Waskita Karya (Persero) Tbk Bambang Rianto, dan VP Infrastructure 2 Division PT Waskita Karya (Persero) Tbk Sugiharto.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Infrastruktur.

Corporate Secretary

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: @waskita_karya

Instagram: @waskita_karya

Facebook: PT waskita karya

Youtube: PT waskita karya